

## 三江線で出発、のんびりウォーキングを満喫 ～かわもとウォーキング～

10月2日（日）、春夏秋冬（しき）を楽しむかわもとウォーキング 秋 が開催されました。三江線の因原駅から列車に乗り、石見川本駅（5kmコース）、木路原駅（7kmコース）、竹駅（10kmコース）のいずれかの駅で降りて、江の川沿いをウォーキングするというものです。気温は19度前後、薄曇りで秋を感じさせる気候の中、約70名の方が沿線や江の川の風景を楽しみながらのウォーキングとなりました。



因原駅。たくさんの方の参加がありました。



13:45 発の列車に乗って出発！



石見川本駅。江の川沿いのまっすぐな道を行くこのコースは、ベビーカーやお子さん連れの姿が目立ちました。



木路原駅。健脚7kmのコースです。駅から3分、木路原天満宮のムクの木（巨木調査ムクノキの部島根県1位）を左手に眺めながら歩いていきます。



コースが最長の竹駅。すぐそばの港橋から明神岩を眺めながらのスタートでした。「コースの道中にある仙岩寺へ登って三江線（列車）を撮ったけど、小さく豆粒くらいにしか写らんかった(T\_T)。」という後日談もお聞きました。

以前は、ウォーキングの後に三江線乗車だったそうですが、一人一人のペースに合わせて歩いてもらおうということで今のような形になったということです。他にも地元産新米が当たる抽選会や町内で使える特典もあります。川本の良さを感じながら三江線沿いの見どころや江の川の眺めを楽しめるウォーキングをしてみませんか？

（三江線活性化協議会　：　飯　塚）